

宮代地区まち協通信

<発行日>

令和7年12月1日
第144号

「第66回宮代文化祭」開催

11月23日(日)「第66回宮代文化祭」が、昨年に続き小学校体育館にて開催されました。開会式に続き、まちづくりセンターでクラブ・教室を開かれている芸能部門の方々による演奏会が行われました。文化部門では、生け花や水墨画の作品、また小学生・子ども園の児童、生徒の作品や、5年生が「陶芸教室」で作った作品、愛好家の方々の力作も展示されました。午後には、「宮代の自然と歴史・文化を愛する会」の主催による「壬申の乱と不破(宮代)地域」と題した講演会、夏祭りで開催できなかった「お餅まき」も実施されました。宮代商工会のご協力でバザーと、生産者による富有柿の販売も行われ、初冬の一日が来場者の笑顔で溢れました

目次

●「第66回宮代文化祭」

●休館日(予定)

●行事予定(12月度)

●文芸の広場

中山社 北野俳句会

開会式



●活動報告

●編集後記

子ども陶芸作品



12月・R8,1月の休館日

12月 2日(火)・9日(火)

16日(火)・23日(火)

29日(月)・30日(火)

31日(水)

R8 1月 1日(木)・2日(金)

3日(土)・4日(日)

6日(火)・13日(火)

20日(火)・27日(火)

十二月行事予定

	事業名	日 時	曜日	場 所
1	シニアはつらつ 教室	1日 12:00~16:00	月	まちセン 大会議室
2	水墨画教室	5日・19日 19:00~21:00	金	まちセン 大会議室
3	いきいきふれあい サロン	6日 9:00~12:00	土	まちセン 大会議室
4	青少年育成委員会 「語る会」	14日 10:00~12:00	日	まちセン 大会議室
5	子どもお花教室	20日 9:30~11:30	土	まちセン 大会議室



中山社北野句会 11月例会

★雀二羽 金柑の実と たわむれて 大羽 志風
★満月を 見上げる子ども 笑顔かな 中嶋 結映
★夕暮れて 刈り田の匂ひ なほ深く 石垣 珠泉
★夕焼けの 色を映して つるし柿 新貝 里美

活動報告



10月24日 小学校6年生対象に「宮代の自然と歴史・文化を愛する会」の会員により、「千之こども・歴史教室」が開催されました。宮代地内の「壬申の乱」「関ヶ原合戦」に関する場所や史跡を巡り、会員の説明を熱心に、メモしたり、質問したりしていました。



10月25日 「伝統文化親子生け花教室」が開催され、教材の季節の花を思い思いに花器に生けていました。最後は先生に、直した方がよいところを教えてもらつて仕上げ、各自持つて帰りました。



11月2日 今年度2回目の農地環境保全を目的に農道の花植えが「農地・水保全活動組合」の主催で開催され、小学生・中学生を含む約80名の方が参加されました。今回はパンジーや葉牡丹を植えました。花が咲くのが楽しみです。



11月2日
天満地区自主

防災隊により防災訓練が、地区住民約60名が参加し、垂井消防団宮代分団の隊員の協力により開催されました。消火器使用訓練・消火栓使用訓練が実施され、防災倉庫の備品の点検もされました。



11月2日 10月に開催された「ふれあい運動会」の反省点・改善点について協議されました。「さわやかスポーツグランドゴルフ大会」と「第66回宮代文化祭」については、現在の状況とスケジュール、開催内容が発表され質疑応答がされました。

<編集後書> 「やめること」

私たちは忙しい毎日の中で「もっとがんばらねば」と自分を奮い立たせることができます。もちろん努力は必要です。しかし時間もエネルギーも有限であり、頑張るだけではすぐに限界が訪れます。本当に必要なのは「がんばること」ではなくこれまでの行動の中から「やめること」を決める勇気です。やめることで必要な作業に充てる時間を確保できます。「やめることをリスト化」することで無駄な忙しさから解放され、本当に大切なことに集中できるようになると思います。

